

ERMUA / La biblioteca organiza el concurso 'El libro del verano'

La biblioteca municipal de Ermua ha organizado un nuevo concurso del 'El libro del verano'.

El único requisito para participar es cumplimentar una ficha indicando los datos personales y el título del libro que más ha gustado de la lectura de estas vacaciones.

La ficha se introducirá en la urna que se ha instalado en el mostrador de atención al público de la misma biblioteca.

Entre las personas participantes se sortearán varios libros para diferentes tramos de edad.

Las obras propuestas para ser votadas se incluían en la última 'Guía de Lectura para Vacaciones' editada en el mes de junio por la propia biblioteca, aunque también se pueden incluir libros que no estén en esta lista.

Ampliar bibliografía

El objetivo principal de este concurso es conocer los gustos y preferencias de la población ermuarra que acude a la biblioteca y utilizar esta información para aumentar la bibliografía existente con títulos que interesen a los usuarios de este servicio municipal.